情 一 通 信

村山市立楯岡中学校 学校だより No.2 令和5年7月28日 発行

明日から夏休みです。

皆さんはこの夏休みをどのように過ごしますか。 1 学期の復習と 2 学期に向けての準備をしっかり行いましょう。



教育の森の一コマ

今日の終業式で校長先生よりつぎのような話がありました。(要約)

一年生は、中学校生活にも慣れ、お互いを理解し合い、仲間づくりを進めることができました。特に総合学習が素晴らしかったと思います。発表したいことを明確にして、いろいろなことを積極的に調べて、 修学旅行先のプレゼンテーション活動を行いましたが、本校でめざす三つの力の一つ、探究力を十分に発揮できたと思います。

二年生は、中堅学年として、七月から全面的に3年生を支え、一年生の面倒をみながら、新チームづくりに向けて、力強くスタートできたと思います。東沢バラ公園において、ボランティア活動に取り組み、新聞等でも報道され、注目を集めました。私も実際に働く皆さんの姿を拝見しましたが、仲間と協力して地域のために尽くそうと率先して働く姿は、まさに本校でめざす三つの力の一つ、自治力が表れているものと思います。

三年生は、春から部活動の先頭に立ち、しっかり挨拶を行い、後輩と共に懸命に汗を流す姿を見て、胸が熱くなりました。三年生のみなさん、本当にありがとう。地区総体では、地区駅伝競走をはじめ、たく

さんの優勝、入賞があり、多くの選手が県大会出場を決めました。みなさんが高い志を持って活動する姿は、本校でめざす三つの力の一つ、挑戦力のすばらしさを私たちに伝えてくれるものであったと思います。 さて、いよいよ明日から、二十三日間の夏休みが始まります。二学期に三百四十名また元気に登校できるように、最後に次の三つのことを皆さんにお願いしたいと思います。

- 1. 命を大事にすること みなさんの命を危険さらすことにもつながる無断外泊、家出はしないこと。
- 2. 正義の心を持って行動すること ウソをついたり、謝罪をしなければならない行動はしないこと。
- 3. 規則正しい生活をすること 夏休みの規則正しい生活リズムは、二学期の心と体のエネルギーを 生みます。

この夏、安全で充実した夏休みを過ごし、八月二十一日には、全員が元気な姿で登校してほしいと思います。 充実した夏休みにしてください。

地域・保護者の皆様へ

夏休み期間は $7/29\sim8/20$ となります。なお、 $8/11\sim8/16$ は学校に教職員が不在となります。ご理解とご協力をお願いします。

(緊急に連絡が必要な場合は 050-5601-2767 教頭 (伊藤) までお願いします。)